
平成22年度 第6回エフエム・サン放送番組審議会議事録

１．開催年月日 平成２３年１月２０日（木） １２：００～１５：００
２．開催場所 坂出グランドホテル ローズ会議室（香川県坂出市西大浜北１丁目２－３３）
３．委員の出席
委員総数 ７名
出席委員数 ５名
欠席委員 ２名 （中橋恵美子、錦美弥子）
出席委員の氏名 神崎日出雄、栗原祐喜子、津谷弘樹、増田成宣、三谷秀樹
放送事業者側出席者名
代表取締役社長 田尾彰教
チーフディレクター 宮崎敦士
４．議 題
（１）番組審議会の委員の変更について
（２）番組審議機関（番組審議会）の規定の改定について
（３）放送番組審議機関に関する総務省からの指導について
（４）番組「Ｗｅｅｋｄａｙみっくす Ｈ２３年１月１２日放送分」について
５．議事の内容
（１）番組審議会の委員の変更について
・異動等により空席となっている番組審議委員の変更について
（１） 坂出市 商工観光課 課長 倉掛修司 退任
↓
（株）マックス 代表取締役社長 三谷秀樹 新任
（２）主婦 松良ゆきえ 退任
↓
ＮＰＯ法人わははネット 理事長 中橋恵美子 新任
（３）宇多津商工会 青年部部長 多田雅彦 退任
↓
宇多津商工会青年部連合会 会長 津谷弘樹 新任
（４）（有）マイクロスタッフ代表取締役 中川秀治 退任
↓
元ラジオ番組パーソナリティ 栗原祐喜子新任
・委員長の選任について
増田成宣 委員長
・副委員長の指名について
津谷弘樹 副委員長
（２）番組審議機関（番組審議会）の規定の改定について
・番組審議会の運営を円滑にするために一部規定の改定を行う件
１．エフエム・サン株式会社番組審議会規定の改定
（会議）第８条本会は原則として１カ月に１回定例の会議を行う。



上記の規定において、委員の意見から１カ月に一度の開催は、スケジュール調整を
考慮してみても困難であることから、２か月に一度の開催に改定を検討する。
（３）放送番組審議機関に関する総務省からの指導について
・総務省より指導のあった放送番組審議会の開催及び議事報告について
・平成２２年１１月１日からの無線局免許状交付にあたり、備考欄に記載された事項について
「番組審議会の改善計画書を３カ月以内に提出すること」
内容の通り、報告する。
（５－１）FMSUNについての意見
＜意 見＞
◇神崎日出雄さん
･ 先日、イベント告知を行ってもらったら、ラジオを予想以上に聴いている印象をもった。
･ うたづ万葉公園の災害時の利用価値について町民への周知が必要。
･ 宇多津町・坂出市の昔を伝える
･ 宇多津町屋号の復活に力を入れているので、番組に出来ないか？
◇栗原祐喜子さん
・携帯メールでは、出来ない方ように書面で提出可能にする。（地域サポーター制度について）
◇津谷弘樹さん
・おじいちゃんおばあちゃんの話（エリア内の昔話、知恵袋など）を放送してはどうか。
・思いついたその時に情報を吹き込む。その情報がラジオ放送に生かされるシステム。
◇増田成宣さん
・昔の話を聴き手として収録し、後世に伝える情報として番組制作する。また、保存しておく。
・坂出小学校 商店街イベント開催告知
（５－２）放送番組「Ｗｅｅｋｄａｙみっくす Ｈ２３年１月１２日放送分」について
◇神崎日出雄さん
･ 地方の小さな行事をPRする場所としてコミュニティＦＭの役割があるのではないか？
･ 小さなイベントでもＰＲできることをもっとアピールするべき
･ コメッセうたづのイベント情報を取り上げてほしい。
◇栗原祐喜子さん
・井上さんの声は、聴きやすく、しゃべるテンポが良い。
◇津谷弘樹さん
・火災情報、学校の情報
・警察情報、消防情報、工事中の情報
・学校開放日、子供が早く帰ってくる日などの地域情報を入れる。
◇三谷秀樹さん
・ＢＧＭが大きすぎる。
以上の意見交換の後、次回審議会開催を平成２３年４月２１日(木)お昼１２時に開催することを決定し
閉会した。
６．審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置及びその年月日
・1月21日 パーソナリティと連携を図り、コメッセ宇多津のイベント情報取材段取りを行う。
・1月21日 Ｗｅｅｋｄａｙみっくすの審議意見をパーソナリティに伝え、今後の番組制作に反映させ
るよう、打ち合わせを行う。
・ＦＭＳＵＮ取材情報募集のポスター制作などＰＲ業務を行う。
７．審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び年月日
エフエム・サンのホームページに掲載
８．その他の参考事項



特になし
社 名　　エフエム・サン株式会社


